



Bangun Karakter dan Tingkatkan Disiplin, 310 Anggota Pramuka Penggalang Pangkalan SMP Negeri 1 Jabon ikuti PERSAMI

Keterangan

Pusinfo – Gerakan Pramuka pangkalan SMP Negeri 1 Jabon menggelar Perkemahan Sabtu Minggu – Persami (28/09/2024) yang diikuti oleh seluruh siswa kelas VII. Kegiatan ini diadakan sebagai bagian dari program sekolah untuk membangun karakter, meningkatkan kerja sama, dan kedisiplinan siswa. Sebanyak 310 peserta turut serta dalam kegiatan ini, yang berlangsung penuh semangat di lingkungan sekolah.

Bantu Publikasi Setiap Berita Yang Diterbitkan oleh Kwartar Sidoarjo Dengan Menjadikan Status Media Sosial Anda – Pusinfo Kwartar Sidoarjo – Produktif Bergerak, Maju Berdampak

Acara dimulai dengan upacara pembukaan yang dipimpin oleh Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Jabon, kak Yayuk Dian Mendasari, S.Pd., M.Pd yang juga selaku Kamabigus. Dalam upacara ini, beliau menyampaikan pentingnya nilai-nilai kebersamaan dan tanggung jawab yang harus diterapkan oleh para siswa dalam kehidupan sehari-hari. Upacara juga dihadiri oleh pembina gugus depan, Kak Romi, serta para pembina satuan, yaitu Kak Afifudin, Kak Sheptya, dan Kak Anisah.



Selama upacara, dilaksanakan pembacaan Dasa Dharma, pembacaan Pancasila, sambutan dari kepala sekolah, pembacaan doa, serta aksi tunjuk kreatifitas dari Dewan Penggalang SMPN 1 Jabon. Suasana penuh semangat dan antusiasme tampak dari wajah para siswa yang siap mengikuti rangkaian kegiatan selama dua hari ke depan.

Pada hari pertama, siswa mengikuti berbagai aktivitas menarik, seperti outbound dan pendidikan karakter. Kegiatan outbound dirancang untuk mengasah kemampuan kerja sama dan komunikasi antar siswa. Melalui berbagai permainan tim, para peserta belajar tentang pentingnya saling mendukung dan mempercayai satu sama lain untuk mencapai tujuan bersama.



Selain itu, sesi pendidikan karakter juga diberikan untuk memperkuat pemahaman siswa mengenai disiplin, tanggung jawab, dan sikap saling menghargai. Dengan materi yang disampaikan secara interaktif dan menyenangkan, siswa diharapkan dapat menerapkan nilai-nilai positif ini dalam kehidupan sehari-hari, baik di sekolah maupun di lingkungan sekitar.

Malam harinya, seluruh peserta berkumpul di lapangan utama untuk menikmati malam api unggun, yang menjadi momen puncak dari kegiatan Persami ini. Dalam suasana yang hangat dan penuh keakraban, para siswa menampilkan kreativitas mereka melalui berbagai pertunjukan seni, seperti drama, puisi, dan bernyanyi bersama. Tidak hanya itu, siswa juga berbagi cerita inspiratif yang mengandung pesan moral, menciptakan suasana kebersamaan yang tak terlupakan.



Kegiatan Persami ini diakhiri pada hari Minggu dengan upacara penutupan dan penghargaan bagi kelompok yang menunjukkan kerja sama dan kedisiplinan terbaik selama kegiatan. Dengan terselenggaranya acara ini, diharapkan para siswa dapat membawa pulang banyak pelajaran berharga dan semangat untuk terus berkarya dan berprestasi.



Kak Yayuk Dian Mendasari dalam sambutannya menyampaikan harapan agar kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan sebagai wadah untuk membentuk karakter siswa yang unggul dan

berintegritas. “Melalui Persami ini, kami berharap para siswa dapat mengembangkan nilai-nilai positif yang akan menjadi bekal mereka dalam menempuh pendidikan dan kehidupan di masa depan,” tutup beliau.

Melalui kegiatan Persami ini juga diharapkan dapat menjadi pengalaman yang sangat berharga bagi seluruh peserta, dan menjadi inspirasi untuk terus berbuat baik dan membawa perubahan positif di lingkungan sekitar. **[Red]**



Kontributor Kegiatan : Kak Warno – *Andalan Ranting Jabon*;



Pewarta Pusinfo : Kak Uays Hasyim – *Kapusinfo Kwarcab Sidoarjo*;

Kategori

1. Berita
2. Info Gudep

Tags

1. Kwarran Jabon
2. Penggalang
3. Persami
4. Pramuka
5. smpn 1 jabon

Tanggal Dibuat

September 2024

Penulis

pramukadelta